



## El proyecto Life Vía de la Plata celebra su reunión técnica de lanzamiento

La iniciativa pretende restaurar en clave de infraestructura verde los 6,9 kilómetros de esta ruta a su paso por la capital salmantina

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El proyecto Life Vía de la Plata, cofinanciado por la Comisión Europea e impulsado desde el Ayuntamiento de Salamanca, comienza a tomar forma y a dar sus primeros pasos. Bue-

na prueba de ello es que el proyecto celebró ayer martes una reunión técnica de lanzamiento con la presencia de todos sus socios y colaboradores, según informó el Consistorio salmantino a través de un comunicado de prensa al término de la reunión.

Además del Ayuntamiento de Salamanca, a través del Patronato Municipal de Vivienda y Urbanismo y diferentes departamentos del Consistorio, la cita contó también con la participación de representantes de la Universidad de Salamanca (USAL), Grupo de

Geociencias y Bisite, y la Universidad del País Vasco, que es socia del proyecto a través de su Cátedra Unesco de Desarrollo Sostenible y Educación ambiental.

### Próximos hitos

La reunión sirvió para poner en común las diferentes acciones englobadas en el proyecto, analizar su progreso y planificar los próximos hitos de esta iniciativa enmarcada en Savia, que es la denominación que recibe desde el pasado mes de septiembre la estrategia de desarrollo de la in-

fraestructura verde de la capital salmantina.

Life Vía de la Plata es un proyecto piloto elegido por la Comisión Europea en su convocatoria anual de este año que pretende como principal objetivo la puesta en marcha de un nuevo corredor de infraestructura verde a través de los 6,9 kilómetros del trazado de esta antigua vía romana a su paso por el municipio de Salamanca.

Con una inversión que supera los 2,8 millones de euros, de los que Europa subvencionará 1,4 millones, la iniciativa engloba «diferentes elementos claves» para el desarrollo sostenible de una ciudad como la adaptación al cambio climático, el implementación de la infraestructura verde en una ciudad Patrimonio de

la Humanidad, la recuperación de servicios ecosistémicos, el aprendizaje automático y la implicación y la participación ciudadana.

Hasta finales del año 2023, el proyecto Life Vía de la Plata tiene previsto desarrollar 41 actuaciones diferentes en aspectos relacionados con la flora, la fauna, el agua, la ciudadanía y la cultura y el patrimonio en las seis zonas de actuación del proyecto que van desde la Corona de Secano de la zona norte, pasando por las zonas urbanas del municipio (ensanche y zona histórica), hasta la conexión con el Tormes, la vaguada del Zurguén o la zona de monte bajo del sur de la ciudad que conecta con la dehesa, según recordó ayer el Ayuntamiento salmantino.